
No.9 道路拡張について（平成 29年 2月受付） 

内容 ●●●●線の全線を拡張すると約束したが、まだ一部分が未着工となってい

る。土地は町で買収してあるが、なぜなのだろうか。工事は簡単な工事だと

思うが、何十年もそのままになっている。当時の約束は守ってほしい。いろ

いろなトラブルが発生している。今、考えるに、もう、この場所は町は、頭

にないのだろうか？ 

回答 ●●●●線の幅員を拡張すると約束したとのことですが、当時の約束に関す

る関係資料が存在せず、明確な回答は出来かねます。現在、道路拡幅工事の

予定はありません。しかしながら、トラブルの発生もあるようですので、そ

の実状もお聞きした上で道路拡張について検討させていただきたいと思いま

す。 

 


